



## BKM Panembahan Gelar Rembug Warga

KRATON -- Sekitar 150 warga perwakilan dari RT, RW dan lembaga-lembaga yang ada di Kelurahan Panembahan Kecamatan Kraton mengikuti Rembug Warga Tahunan (RWT) Tahun 2013 di Gedung Joglo Panembahan, Jumat (27/12) malam. Acara ini diadakan oleh Badan Keswadayaan Masyarakat (BKM) Panembahan.

Ketua Panitia RWT BKM Panembahan Dra Sri Hudani mengatakan acara yang merupakan agenda tahunan ini merupakan forum ajang menyampaikan aspirasi bagi warga masyarakat untuk bersama-sama mengawal kinerja BKM dalam tugas mulia. Yaitu, membantu pemerintah dalam pengentasan keluarga miskin yang ada di Kelurahan Panembahan.

Lurah Panembahan Drs Haryanto berpesan agar para pengurus BKM Panembahan ini selalu bersinergi dan bekerjasama dengan lembaga-lembaga yang ada, sehingga kinerjanya dapat lebih baik lagi dan dapat lebih maksimal.

"Meskipun ini berupa tugas kemanusiaan tanpa gaji ataupun honor, saya berharap para pengurus BKM bekerja secara sungguh-sungguh," katanya.

Setelah memberikan sambutan, Lurah Panembahan membuka secara resmi acara Rembug Warga Tahunan

(RWT) BKM Panembahan, dilanjutkan sidang terbuka yang dipimpin oleh Suharyanto yang juga anggota DPRD Kota Jogja.

Dalam sidang tersebut, dibacakan laporan pertanggungjawaban kegiatan BKM selama periode 2010-2013 oleh Koordinator BKM Panembahan Drs HM Subur MPd.

Acara RWT ditutup dengan serah terima jabatan secara

simbolis pimpinan kolektif BKM Panembahan periode 2010-2013 kepada pimpinan kolektif yang baru masa bakti 2013-2016, serta pembagian aneka doorprize untuk tamu yang hadir.

Sedangkan aspirasi, usulan, dan kritikan yang tidak bisa tertampung dalam sidang, panitia meminta peserta untuk menuliskan pada kertas yang telah tersedia. (tedy)



**REMBUG WARGA** -- Badan Keswadayaan Masyarakat (BKM) Panembahan Kecamatan Kraton menyelenggarakan Rembug Warga Tahunan (RWT), Jumat (27/12), Gedung Joglo Panembahan. Suharyanto (tengah) memimpin sidang, didampingi Koordinator BKM Panembahan Drs HM Subur MPd (kanan).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Panembahan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005